



LUDUS ACADEMIE

ludus-academie.fr



Ludus Académie est une école européenne dédiée à la création et au développement du jeu vidéo et du Serious Game. A Strasbourg (France) et à Bruxelles (Belgique) l'établissement propose des formations dédiées aux jeux vidéo et aux serious games.

Toutes les formations de Ludus Académie sont structurées autour de 4 blocs de compétences : **Informatique & Technologies, Game design, Management & Leadership et Imaginaire & Communication.**

Pour permettre à ses étudiants d'accéder à des emplois de haut niveau dans ce secteur d'activité d'avenir, l'école inclut dans ses formations la maîtrise de savoir-faire techniques (développement, graphisme), le développement d'un regard artistique, mais aussi une capacité à encadrer des projets et une équipe.

Ludus Académie est d'ailleurs la seule école agréée par la FEDE pour dispenser ses diplômes : le Bachelor européen Jeux vidéo et Serious Game et le Mastère européen Jeux vidéo et Serious Game.



FILIÈRES ET DIPLÔMES

Formations et certificats proposés par l'école

- Cycle 1 – Technicien.ne informatique et Multimédia
- Cycle 2 – Développeur.se de Jeux Vidéo
- Cycle 3 – Chef.fe de projets informatiques et multimédia
- VAE



LANGUES D'ENSEIGNEMENT

Français / Langues étrangères : anglais, japonais



PROGRAMME DE RECHERCHE

- LUDUS ACADEMIE est affiliée à l'école doctorale de la FEDE et propose des DBA FEDE (Doctorate of Business Administration)
- L'école propose aussi un cycle doctoral. Les premiers candidats sont en train de rédiger leur sujet de mémoire



VIE ASSOCIATIVE

- Bureau des Etudiants (BDE) : soirées étudiantes, événements d'intégration...
- Evènement Internes : Jeux collectifs, afterwork, journée à thème...

LES + DE L'ÉCOLE

- La première école Européenne de la création et du développement du jeu vidéo et du serious game
- Programme pédagogique basé sur l'apprentissage pratique : mise en situation, ateliers, workshop, projets...
- Musée interne, dédié aux jeux vidéo : le Pixel Museum
- Participation à de nombreux événements vidéoludiques externes
- Formation sous statut étudiant ou en alternance et possibilité de VAE



CHIFFRES CLÉS

- 149 étudiants
- 16 enseignants
- 74 Partenariats
- Date de création : 2011
- 2 Campus (Bruxelles, Strasbourg)
- 4-5 événements par an

La FEDE est une OING – Organisation Internationale Non Gouvernementale, institution supranationale, créée en 1963 et dotée du statut participatif auprès du Conseil de l'Europe.

Elle fédère un réseau international de plus de 500 établissements d'enseignement supérieur et professionnel, dans 40 pays et sur 4 continents qui partagent un projet commun d'excellence académique, d'innovation pédagogique, de recherche scientifique et d'ouverture au monde.

La FEDE délivre 170 diplômes européens accessibles en anglais et en langue nationale, du Foundation Degree, Bachelor européen, Mastère européen jusqu'au DBA Doctorate of Business Administration. La FEDE compte un réseau international de plus de 180 000 diplômés.



PROJETS PARTAGÉS

AVEC LA FEDE

- Membres Élus du Comité
- Engagé dans le partenariat
- ENTO



INFOS PRATIQUES

124 avenue du général Leclerc
91800 Brunoy Cedex
France

+33 (0)1 60 46 55 50

contact@cnfdi.com



INFOS RÉGION

Transports :

Bus : 10, 2, 24

Tram : 17, 3, MSE, 3 STT, A, D

Tourisme : www.visitstrasbourg.fr

Collectivités : www.strasbourg.eu

Patrimoines Remarquables : bit.ly/3HKII9U

Equipes Emblématiques :

www.rcstrasbourgalsace.fr

Sport dans la région :

www.strasbourg.eu/sport-pratique



FEDeration for European Education
FEDÉration Européenne des Ecoles



LUDUS ACADEMIE

ludus-academie.fr



Ludus Académie is a European educational institution dedicated to the creation and development of videogames and serious games. Located in Strasbourg (France) and Brussels (Belgium), the institution offers programmes in video games and serious games.

All the programmes at Ludus Académie are built around four blocks of skills: **IT and Technology; Game Design; Management and Leadership; and Imagination and Communication.**

In order to help its students access high-level positions in this future-oriented professional sector, the institution provides courses not only on technical know-how (development, graphic design) and the nurturing of artistic vision, but also on team and project management.

Ludus Académie is the only institution accredited by the FEDE to teach the European Bachelor's in Video Games and Serious Games and the European Master's in Video Games and Serious Games.



PROGRAMMES AND DEGREES

Programmes and certificates proposed by the school

- Post-secondary – IT and Multimedia Technician
- Bachelor's level – Video Games Developer
- Master's level – IT and Multimedia Project Manager
- VAE (recognition of prior experience)



TEACHING LANGUAGES

French / Foreign languages: English, Japanese



RESEARCH PROGRAMME

- Ludus Académie is affiliated with the FEDE Doctoral School and offers FEDE DBA (Doctor of Business Administration) degrees.
- The institution also offers doctoral programmes. Its first doctoral students are currently writing up their theses.



CAMPUS LIFE

- Students' club (BDE): student parties, freshers' events, and more
- On-campus events: group games, afterwork events, theme days, and more : Jeux collectifs, afterwork, journée à thème...



KEY FIGURES

- 149 students
- 16 teachers
- 74 Partnerships
- Year Founded: 2011
- 2 Campuses (Brussels, Strasbourg)
- 4/5 events per year

STRENGTHS OF THE INSTITUTION

- The first European educational institution dedicated to the creation and development of videogames and serious games
- Teaching is based on practical learning: role-plays, workshops, projects, and more
- On-campus museum dedicated to video games: the Pixel Museum
- Participation in numerous external videogames events
- Study available full-time or via sandwich training; VAE (recognition of prior experience) available

The FEDE is an INGO International Non-Governmental Organisation and a supranational institution that was created in 1963, which is endowed with participatory status with the Council of Europe.

It federates an international network comprised of over 500 higher and professional education institutions in 40 countries across 4 continents, which share a common project that is hinged on academic excellence, pedagogical innovation, scientific research and openness to the world.

The FEDE delivers 170 European degrees that are available in English and in the national language, from the Foundation Degree, the European Bachelor's Degree, the European Master's Degree to the DBA Doctorate of Business Administration. The FEDE counts an international network of over 180 000 alumni.



INVOLVEMENT IN FEDE ACTIVITIES:

- Elected FEDE Committee members
- Committed to the FEDE-ETNO partnership



PRACTICAL INFOS

124 avenue du général Leclerc
91800 Brunoy Cedex
France

+33 (0)1 60 46 55 50

contact@cnfdi.com



INFORMATION ON THE LOCAL AREA

Transport:

Bus : 10, 2, 24

Tram : 17, 3, MSE, 3 STT, A, D

Tourism:

www.visitstrasbourg.fr/en/welcome-to-strasbourg/

Local government:

int.strasbourg.eu/en/accueil

Famous heritage:

bit.ly/3HKII9U

Local sport team:

www.rcstrasbourgalsace.fr/en/racing-en/

Sport in the region:

int.strasbourg.eu/en/accueil



FEDEration for European Education
FEDÉration Européenne des Ecoles